
 Lettres au président de la République chaque jour jusqu’à la 
date de la validation de la carte scolaire. Plusieurs réponses 
reçues sont disponibles sur notre site 
http://parents.ravel.free.fr    mais n’ont  malheureusement rien 
changé  aux résultats qui     ont  confirmé  la  suppression   pour 
notre école d’une classe et des 2 rééducatrices du RASED. 

 
Pas de démotivation pour autant… Des courriers ont été envoyés au 
nouveau Président de la République, au nouveau Ministre de 
l’Education Nationale et à notre Député-Maire. Nous vous tiendrons 
informés des réponses reçues. 
Beaucoup de mobilisation, de nombreuses actions (articles de presse 
disponibles sur notre site) mais malheureusement, ce sont encore nos 
enfants les perdants !!! 

Un sac à dos et un pêle-mêle 

En souvenir de cette année scolaire, les enfants de maternelle ont pu 
commander un sac à dos décoré des dessins réalisés par tous les 
enfants de l’école. Il en reste quelques-uns à vendre (5€), n’hésitez 
pas à nous les demander ! 
Un pêle-mêle photos a également 
été réalisé où chacun pourra 
retrouver ses copains de classe 
lors des activités de l’année. 
Chaque poster est composé d’une 
cinquantaine de photos triées et 
sélectionnées par nos soins et 
personnalisé pour chaque enfant. 

Fête de l’école 

Vous avez envie de nous aider pour organiser la kermesse de la fête 
de l’école ? Faites nous signe, nous avons besoin de parents pour 
tenir les stands de jeux, le vendredi 29 juin ! 
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Un marché aux fleurs sous le soleil ! 

Notre association a organisé son 6ème marché aux fleurs le 11 mai. 
Vous avez été une fois de plus nombreux à venir 
acheter différents plants de fleurs ou de légumes, 
d’arbustes, de plantes d’intérieur… Certains plants 
provenaient de 2  professionnels et d’autres avaient 
été réalisés par les enfants avec l’aide des 
enseignants. Une petite nouveauté cette année, des 
sculptures en pommes de pins ont été présentées 
par l’une des classes de l’école élémentaire. 
Le bénéfice d’un peu plus de 1000 euros est intégralement reversé 
aux coopératives  scolaires de la maternelle et de l’élémentaire. Nous 
rappelons que le bénéfice récolté l’an dernier a permis de financer 
tous les spectacles et sorties scolaires de la maternelle et avait 
financé une partie de la classe de découverte pour l’élémentaire. 
Merci à tous ceux qui ont fait que cette journée ensoleillée soit cette 
année encore une grande réussite. Nous vous donnons déjà rendez-
vous l’année prochaine. 

Il reste encore 
quelques plants 
réalisés par les 
enfants, vous pouvez 
vous adresser à 
Catherine Renaux 
(classe de grande 
section) si vous 
souhaitez en acheter 
d’autres. 



Une route plus fonctionnelle 

Après deux ans de réflexion, avec les parents et la mairie, la route 
devant nos écoles a été refaite. Les barrières ont été décalées afin de 
laisser plus de place aux enfants, parents et poussettes, et en 
réduisant la partie « chaussée » qui posait tant de problème de 
dépassements… Force est de constater que la sécurité de nos 
enfants s’est nettement améliorée sur cette route et qu’elle est 
devenue plus fonctionnelle. Des arrêts-minute ont été ajoutés et la 
délimitation de la chaussée est plus nette. 
Suite à notre demande, dans le prolongement de la route, un trottoir 

va être réalisé pendant 
les vacances pour aller 
jusqu’à Villa Sport. Nos 
enfants, empruntant 
souvent ce trajet pour 
aller à la piscine ou en 
ville, pourront ainsi 
marcher ailleurs que 
sur la route ! 
Un grand merci aux 
services techniques de 
la mairie pour ces 
réalisations utiles. 

Suppressions de postes 

Dès l’annonce du projet de carte scolaire 2012-2013 et des 
suppressions de postes touchant directement notre école, nous nous 
sommes mobilisés… Après concertation, les membres de Parents 
Indépendants ont choisi :  

 de défendre en priorité les 2 postes de rééducatrices  du 
RASED, car la perte de ces 2 postes signifiait la mort de notre 
RASED pour la rentrée 2012 et un abandon des enfants en 
difficulté. 

 de parler également dans notre mobilisation de la suppression 
d’une classe à Ravel mais qui était malheureusement inévitable 
vu les effectifs (23 enfants par classe après fermeture). De plus 
cette classe était déjà en sursis à la rentrée 2011-2012 et une 
classe avait été fermée à la maternelle 2 ans plus tôt. 

 et de soutenir les autres associations locales de parents 
d’élèves de notre communauté de commune dans leur combat 
(suppression de 2 classes à Ferry, 1 classe à Ladignac)  

 
Ainsi, nous avons réalisé de nombreuses actions : 

 Lettres à l’inspecteur d’académie et au recteur, courriers restés 
sans réponse… 

 CREATION d’une lettre ouverte à l’inspectrice sous la forme 
d’un tract avec une BD pédagogique pour expliquer le rôle du 
RASED, avec des témoignages. 

 Large distribution de ce document à Ravel mais également 
via les autres associations dans les écoles de Ladignac, 
Glandon et Ferry. Mise en ligne sur notre site internet. 

 Distribution de cette lettre à la population avec des 
représentants de parents de Glandon de 8h à 9h avec barrage 
filtrant pour sensibiliser à la situation. La même opération avait 
lieu à Ladignac. Puis participation au défilé commun à St-Yrieix 
avec les représentants de la mairie. 

 OCCUPATION de l’école à partir de 16h30 le 6 février 2012 
avec les enseignants, des parents, des représentants de la 
mairie et la presse. 


